

Crece economía 2.5% en segundo trimestre (Reforma 31/07/13)

Crece economía 2.5% en segundo trimestre (Reforma 31/07/13) Por Laura Carrillo Cd. de México México (30 julio 2013).-

En el segundo trimestre de 2013, la economía mexicana creció 2.5 por ciento anual, según previsiones de Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Durante el segundo trimestre de 2013 se mantuvo el proceso de expansión de la economía mexicana, si bien con un dinamismo menor al anticipado", señaló la dependencia en su informe trimestral de finanzas públicas. En el mismo periodo del 2012, la economía creció 4.5 por ciento. Hacienda explicó que a pesar de que las exportaciones no petroleras observaron un ligero incremento en el segundo trimestre del año, diversos indicadores externos continuaron deteriorándose. Entre ellos, la producción industrial de Estados Unidos, la actividad productiva en la zona del euro y la economía de algunas economías emergentes. En finanzas públicas Hacienda expuso que el gasto total ha avanzado conforme al calendario previsto, no obstante, los montos son menores a los registrados en el primer semestre de 2012. En conjunto, el sector público gastó 1.89 billones de pesos en el primer semestre, monto que resulta 2.8 por ciento inferior al año pasado. En particular, el gasto programable, que es donde se agrupan las erogaciones de las dependencias, sumó 1.4 billones de pesos, una caída de 4.5 por ciento con relación a la primera parte de 2012. Destaca que el gasto en obra pública o inversión física, observó una caída de 6.7 por ciento anual en el primer semestre. Hacienda justificó que esto se debe a que 2012 fue el último año de la administración de Felipe Calderón y todo el gasto se calendarizó para ejercerse en el primer semestre, por eso el gasto actual es menor. No obstante, agregó, se ha ejercido 97.7 por ciento del gasto programado para el primer semestre del año. En la parte de ingresos totales del sector público, estos sumaron 1.8 billones de pesos en seis meses, monto 0.8 por ciento mayor a igual semestre del 2012. Esto fue originado por una caída de 5.6 por ciento en los ingresos petroleros y un aumento de 14.9 por ciento en la recaudación. De hecho, los ingresos petroleros que ascendieron a 580 mil 909 millones de pesos, fueron 34 mil 968 millones de pesos por abajo de la meta programada, debido a un mayor subsidio a gasolinas y una menor plataforma de producción. Con esto resultados, en la primera parte del año, se registró un déficit público por 75 mil 600 millones de pesos, en línea con lo aprobado por el Congreso. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo